

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Nouveau site internet pour la commune

Le nouveau site web de Creys-Mépieu est en ligne. Il fait appel à la technologie “web responsive”, c’est-à-dire qu’il s’adapte maintenant à tous les supports : ordinateurs, tablettes ou smartphones. Conçu autour de la plate-forme Neopse, il permet de retrouver tous les points de contacts liés à la commune : administration et associations, mais aussi de se tenir au courant des dernières nouvelles, des dates de manifestations à venir et bien d’autres choses encore. À consulter absolument : <https://creys-mepieu.com/index.php/fr/>